

Rüden- und Mehrhundehalter-Seminar-Wochenende vom 29.09-30.09.2012

Bei gemischtem Wetter, aber guter Laune begann am Samstag das Seminar-Wochenende auf der Schwäbischen Alb mit dem Seminar für Rüdenhalter.

Sechs Mensch-Hund-Teams traten zum gemeinsamen Training an.

Für jedes Team gab es kleine markierte Abgrenzungen, die sofort jedem Ruhe und Sicherheit vermittelten.

In kurzen Statements schilderte jeder sein „Problem“ und seine Wünsche.



Dann ging es auch sogleich in die Praxis. Verschiedene Führtechniken, angepasst an die jeweilige Situation und Anforderung gaben das Rüstzeug dafür, Begegnungen konfliktfrei zu bewältigen und auch bei Unaufmerksamkeit des Hundes ein erfolgreiches Handling durchzuführen.

Jedes Mensch-Hund-Team erhielt eine individuelle Anleitung für deren jeweilige Situation und Partnerschaft/Beziehung.

Alle Vor- und Nachteile der verschiedenen Techniken wurden erläutert und, wo passend, praktisch umgesetzt.

Am Sonntag starteten 4 Mehrhundehalter mit ihren jeweiligen Hunden, um nun bei besserem Wetter Tipps und praktische „Tricks“ für ein erfolgreiches gleichzeitiges Führen ihrer hundlichen Genossen zu lernen und anzuwenden.

Es wurde Linksführen, Rechtsführen auf einer Seite und auf beiden Seiten geübt. Zusammentreffen mit anderen Hundehaltern, Entschärfen von frontal entgegen kommenden Personen mit und ohne Hund, Abwenden und Zuwenden im Wechsel, Haltetechniken für den „Ernstfall“ und vieles mehr konnten die Teilnehmer erfahren und entsprechende Körpersignale erkennen und selbst einsetzen.

Dazwischen wurde erklärt und demonstriert, wie, wo und in welcher Konstellation ein Freilauf mehrerer Hunde eines Besitzers realisierbar ist. Es wurden viele Fragen beantwortet, auch hier wieder speziell für die jeweiligen Hunde-Mensch-Teams.



Es war ein lehrreiches und arbeitsintensives Wochenende für alle Teilnehmer, die mit viel Engagement und Aufmerksamkeit teilnahmen. Die erworbenen Techniken wurden sofort umgesetzt und werden im Alltag weiter trainiert und perfektioniert werden.

Das bisherige Feedback war sehr positiv. Vielfach wurde der Wunsch nach einer Fortsetzung und Intensivierung des Gelernten in Form solcher Seminare geäußert.



Bis dahin „relax“ und schön üben ☺ !